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Вадим Радченко: 
«Строить будущее Белгорода нужно вместе с молодёжью»

 ■Время молодых

О запуске процесса сообщил предсе-
датель горсовета Вадим Радченко.

- Приглашаем белгородцев в возрас-
те от 14 до 30 лет - студентов и молодых 
специалистов. Новое поколение горожан 
сможет представлять интересы подрас-
тающего поколения в органах местного 
самоуправления и участвовать в при-
нятии решений, которые затрагивают их 
жизнь. Молодые парламентарии будут 
учиться теории и практике нормотворче-
ства. Среди задач, которые стоят перед 
объединением, - помощь в организации 
мероприятий для детей и молодёжи. Мо-

лодёжный совет при горсовете - потенци-
альный кадровый резерв для политиков 
и органов исполнительной власти, а для 
молодых людей - социальный лифт. Мы 
будем вместе открывать возможности 
для реализации и места занятости, по-
могать претворять в жизнь самые смелые 
ваши идеи, - рассказал Вадим Виталье-
вич.

Подать заявку можно до 7 декабря, 
порядок действий - узнать по телефону: 
+79192809699.

ФОТО ЮЛИИ ШОКАЛОВОЙ

 ► Стартовала процедура формирования нового состава 
Молодёжного совета - совещательного органа при 
Белгородском городском Совете. 

Вопросы - в работу
 ► Депутат городского Совета Лилия Рыжкова провела приём 

жителей четвёртого округа по вопросам ЖКХ.

Своих не бросаем
 ► Депутат городского Совета, советник главы администрации 

Белгорода, ветеран боевых действий Вадим Тарасенко 
постоянно помогает нашим солдатам: навещает их в 
госпиталях, передаёт гуманитарные грузы на передовую. 

 ■Волонтёрство ■Дела депутатские

На своей странице «ВКонтакте» Ва-
дим Тарасенко рассказал об очередной 
волонтёрской акции, прошедшей при его 
участии.

«На этот раз в адрес наших защитни-
ков, участников специальной военной 
операции, были переданы 50 уникаль-
ных печек-буржуек. Добротные буржуй-
ки сделаны с душой и на века: толстый 
металл, крепкая сварка. При этом печки 
компактные и достаточно лёгкие, чтобы 
их можно было переносить с места на 
место. Особая благодарность - трудово-
му коллективу Белгородского абразивно-
го завода имени А.И. Сафонова и лично 
его генеральному директору Анатолию 
Андреевичу Сафонову. Благодаря им 

была оплачена работа по изготовлению 
печек. Для нас, белгородцев, очень важно 
на всех этапах поддерживать военнослу-
жащих, чтобы они не теряли веру и знали, 
что о них не забыли  и ждут возвращения 
домой. Желание оказать помощь военным 
общее: сегодня вся Белгородчина с ними, 
гордится каждым, их мужеством и ждёт 
обратно с победой. Примером тому слу-
жит «серебряный волонтёр» Екатерина 
Трофимовна Кушнарёва. В очередной 
раз она привезла для бойцов продукты и 
спальные мешки. Ребята в свою очередь 
поблагодарили работников и руководство 
завода, Екатерину Трофимовну, всех, кто 
принял участие в благом деле, за оказан-
ную помощь и поддержку», - написал Ва-
дим Иванович.

Об этом народная избранница рас-
сказала на своей странице в социальной 
сети «ВКонтакте».

«Сегодня вместе с депутатом Бел-
городской областной Думы Светланой 
Анатольевной Шляховой и главой 
управы «Славянская» Евгением Михай-
ловичем Цукановым провели тематиче-
ский приём жителей городского округа № 
4 по вопросам ЖКХ. Вопросов скопилось 
много, и они касались не только темы 
приёма. Людей волнуют благоустрой-
ство придомовой территории, отсутствие 

участкового врача от поликлиники № 8 
(офис врача-терапевта имеется в одном 
из жилых домов, но врач отсутствует), 
оборудование пункта для размещения 
участкового на территории, изменение 
маршрутов движения транспорта, взаи-
моотношения с управляющей компанией 
и многое другое. Конечно же, все вопросы 
достойны пристального внимания. Взяли 
их под контроль и постараемся помочь 
обратившимся с их решением по мере 
своей компетенции и возможностей», - 
написала Лилия Ивановна.

- Инициаторами проекта выступили 
активисты дома - Нина Петровна Ефи-
мова и Николай Алексеевич Кузьмин. 
Мы совместно с главой управы «Космос» 
Анатолием Александровичем Здором 
и директором УК РЭУ-9 Лилией Иванов-
ной Рыжковой поддержали проект, по-
могли в оформлении документов и его 
реализации. Теперь ребятам есть чем 
заняться, надеемся, что проект партии 
«Единая Россия»  «Дворовый тренер» 
найдёт своё достойное место и на этой 
спортивной площадке, - поделился депу-
тат Белгородского городского Совета по 
9-му округу Максим Палеска.

На Королёва, 10 более тысячи квартир 
и практически в каждой живут дети. По-
этому площадка будет очень востребова-
на.

- Все наши жители были обеспокоены 
тем, что дети играют на асфальте, раз-
бивают себе колени, стирают ноги. Ро-
дители были возмущены, иногда даже 
не позволяли им сюда приходить. А те-
перь другое дело. Это, конечно, очень 
хорошее подспорье для занятости наших 
детей, - поделилась председатель ТОС 
«Кедр» Нина Ефимова.

- Площадка нам очень кстати, дети 
любят повеселиться, побегать, тем бо-
лее что в этом году такое затяжное лето 
и тёплая осень. Им понравится здесь за-
ниматься, - считает жительница округа 
Елена Перегримова.

Детский праздник удался на славу. 
Больше всего участникам понравились 
спортивные игры и весёлая эстафета. Их 
провела дворовый тренер Полина Коло-

сова, которая уже не первый год занима-
ется с ребятами на разных площадках в 
период летних каникул. Спортивными на-
выками поделились и профессиональные 
спортсмены Сергей Меркулин и Ста-
нислав Лопин, они провели для ребят 
мастер-класс по гиревому спорту. Ловкое 
жонглирование гирями заставило даже 
взрослых застыть от изумления.

- В городе должно быть больше спор-
тивных площадок для детей и взрослых, 
для местных жителей, в каждом районе. 
Здоровье населения - это первостепен-
ная задача государства,  здоровые дети - 
будущее нашей страны, - отметил заслу-
женный мастер спорта России по гирево-
му спорту, депутат Белгородского город-
ского Совета Сергей Меркулин.

Да будет спорт!
 ► Последние тёплые дни осени у детей 9-го  округа прошли 

увлекательно. Здесь состоялся праздник, посвящённый 
открытию долгожданной спортивной площадки во дворе 
домов N№ 4 и 10 на ул. Королёва в рамках губернаторского 
проекта «Решаем вместе». 

 ■Проект

ФОТО СО СТРАНИЦЫ МАКСИМА ПАЛЕСИКА «ВКОНТАКТЕ» 


